



EL APOYO ECONÓMICO ENTREGADO FORMA PARTE DEL FONDO DE ASIGNACIÓN DIRECTA CORRESPONDIENTE AL 8% FNDR 2025.

# CORE apoya a dos deportistas y dos clubes

Patricio Campbell e Ignacio Cortés, recibieron recursos para competir. También, fueron beneficiados Arsenal y Timalchaca.

Redacción/C.V.B  
 constanza.vergara@estrellaarica.cl

Con el propósito de fortalecer el deporte y respaldar a quienes representan con orgullo a Arica y Parinacota, tanto a nivel nacional como internacional, el Consejo Regional aprobó el financiamiento de cuatro iniciativas deportivas a través del Fondo de Asignación Directa del 8% FNDR 2025.

En esta oportunidad, los beneficiados son Patricio Campbell, destacado ciclista de montaña; Ignacio Cortés, joven karateka; el Club de Fútbol Arsenal Arica; y el Club Deportivo Timalchaca F.C.

Los recursos permiti-

rán a los deportistas participar en competencias de alto nivel, tanto a nivel nacional como en el extranjero, además de financiar su preparación para representar a la región en escenarios de relevancia internacional.

El gobernador regional, Diego Paco, destacó el respaldo como parte de una política clara del Gobierno

Regional Arica y Parinacota. "Estas asignaciones directas responden a nuestro compromiso con Gobierno y Consejo Regional, que es fomentar el deporte de alto rendimiento y apoyar a quienes nos representan con orgullo. El deporte construye comunidad y proyecta el nombre de nuestra región en cada competencia", enfatizó.

Asimismo, la presiden-

ta de la Comisión de Deportes del CORE, Sofía Clavijo, valoró el trabajo realizado por sus pares y los equipos técnicos. "Podemos decir con satisfacción que estamos cerrando un fondo muy bien ejecutado en el área del deporte. Agradezco a los colegas y al equipo por el compromiso en la revisión de estas iniciativas".

## BENEFICIARIOS

Patricio Campbell, uno de los beneficiarios, se encuentra en plena preparación para representar a Arica en el Panamericano de la disciplina de mountain bike, que tendrá lugar en la Eterna Primavera durante el mes de octubre. "Es muy importante que

los recursos lleguen a quienes realmente necesitamos este impulso para competir en igualdad de condiciones con potencias del ciclismo", expresó.

Por su parte, Ignacio Cortés, quien representará a Chile en el Campeonato Panamericano de Karate 2025, expresó su gratitud por el apoyo recibido: "Estoy muy agradecido. Mi misión allá es representar a Chile, a Arica, y seguir esforzándome para dejar el nombre de la región en alto".

Finalmente, con estas asignaciones, el CORE reafirma su compromiso con el desarrollo del deporte como un motor de oportunidades, inclusión social y orgullo regional.